



Data protection information under the EU General Data Protection Regulation

July 2020

The Bank as controller within the meaning of the General Data Protection Regulation ("GDPR") collects and processes personal data. The following information provides an overview of how we process your personal data and your rights under data protection law.

1. Who is responsible for the data processing and who can I contact in this regard

Controller:

Deutsche Bank AG
Taunusanlage 12
60325 Frankfurt am Main
Tel.: +49 (69) 910-10000
E-Mail: deutsche.bank@db.com

Our internal data protection officer may be contacted at

Deutsche Bank AG
Data protection officer
Taunusanlage 12
60325 Frankfurt am Main
Tel: +49 (69) 910-10000
E-Mail: datenschutz.db@db.com

2. What sources and data do we use

We process personal data which we received from you for the purpose of event invitation and event registration. Relevant personal data collected may be: Title, name, company, position, address and additional contact data (e-mail-address).

We also process personal data from your companions which we received from you for the purpose of the event management. Your companions are entitled to the same rights described in paragraph 7, in particular a right of access, a right of erasure and a right to object.

3. Why do we process your data (purpose of the processing) and on what legal basis

We process the aforementioned personal data in compliance with the provisions of the EU General Data Protection Regulation (GDPR):

a) For the purposes of safeguarding legitimate interests (article 6 (1) f) GDPR)

Where necessary, we process your data above in order to safeguard the legitimate interests pursued by us or by a third party, i.e. care of customer relations.

b) On the basis of your consent (article 6 (1) a) GDPR)

Insofar as you have granted us consent to the processing of personal data for specific purposes, the lawfulness of such processing is based on your consent. Any consent granted may be revoked at any time. This also applies to the revocation of declarations of consent that are granted to us prior to the entry into force of the EU General Data Protection Regulation, i. e., prior to 25 May 2018. Please be advised that the revocation shall only have effect for the future. Any processing that was carried out prior to the revocation shall not be affected thereby.

4. Who receives my data

Within Deutsche Bank AG, only staff who need access to your data for the purposes described above will have access to it. Service providers may also receive data for these purposes if they observe professional secrecy and our written instructions under data protection law. These are mainly event management service providers.

5. How long will my data be stored

We process and store your personal data as long as it is necessary for the fulfilment of the processing purposes. The processing purpose is fulfilled in case you have revoked your consent or our legitimate interest no longer exists.

6. Is data transferred to a third country or to an international organisation

Data will only be transferred to countries outside the EU or the EEA (so-called third countries) if you have given us your consent or in the context of commissioned data processing. If service providers in a third country are used, they are obligated to comply with the data protection level in Europe in addition to written instructions by agreement of the EU standard contractual clauses.

7. What data protection rights do I have

Every data subject has a right of access (article 15 GDPR), a right to rectification (article 16 GDPR), a right to erasure (article 17 GDPR), a right to restriction of processing (article 18 GDPR), a right to object (article 21 GDPR) and a right to data portability (article 20 GDPR). Data subjects also have



a right to lodge a complaint with a supervisory authority (article 77 GDPR).

You may revoke your consent to the processing of personal data at any time. This also applies to the revocation of declarations of consent that are granted prior to the entry

into force of the EU General Data Protection Regulation, i. e., prior to 25 May 2018. Please be advised that the revocation will only take effect in the future. Any processing that was carried out prior to the revocation shall not be affected thereby.

Information on your right to object under article 21 of the EU General Data Protection Regulation (GDPR)

1. Ad hoc right to object

You have the right to object, on grounds relating to your particular situation, at any time to processing of personal data concerning you which is based on article 6 (1) e) GDPR (processing in the public interest) and article 6 (1) f) GDPR (processing for the purposes of safeguarding legitimate interests); this includes any profiling based on those provisions within the meaning of article 4 (4) GDPR.

If you lodge an objection, we will no longer process your personal data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for the processing which override your interests, rights and freedoms or unless the processing is for the establishment, exercise or defense of legal claims.

2. Right to object to the processing of data for marketing purposes

In certain cases, we process your personal data for direct marketing purposes. You have the right to object at any time to processing of personal data concerning yourself for such marketing, which includes profiling to the extent that it is related to such direct marketing.

If you object to processing for direct marketing purposes, we will no longer process your personal data for such purposes.

There are no formal requirements for lodging an objection; it should be made to +49 (69) 910-10000.



Datenschutzhinweise gemäß EU-Datenschutz-Grundverordnung

Stand: Juli 2020

Mit den nachfolgenden Informationen geben wir Ihnen einen Überblick über die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten durch uns und Ihre Rechte aus dem Datenschutzrecht. Welche Daten im Einzelnen verarbeitet und in welcher Weise genutzt werden, können Sie den nachfolgenden Ausführungen entnehmen.

1. Wer ist für die Datenverarbeitung verantwortlich und an wen kann ich mich wenden

Verantwortliche Stelle ist:

Deutsche Bank AG
Taubusanlage 12
60325 Frankfurt am Main
Telefon: (069) 910-10000
E-Mail-Adresse: deutsche.bank@db.com

Bei Fragen zum Datenschutz erreichen Sie unseren betrieblichen Datenschutzbeauftragten unter

Deutsche Bank AG
Datenschutzbeauftragter
Taubusanlage 12
60325 Frankfurt am Main
Telefon: (069) 910-10000
E-Mail-Adresse: datenschutz.db@db.com

2. Welche Quellen und Daten nutzen wir

Wir verarbeiten personenbezogene Daten, die wir von Ihnen zulässigerweise gewonnen haben, für die Zwecke der Einladung und Anmeldung zu Veranstaltungen sowie für die Zwecke der Durchführung von Veranstaltungen. Relevante personenbezogene Daten können zum Beispiel sein: Titel, Name, Unternehmen, Position, Adresse und weitere Kontaktdaten (Telefon, E-Mail-Adresse, Fax).

Für die Zwecke der Durchführung von Veranstaltungen verarbeiten wir auch personenbezogene Daten von Ihren Begleitpersonen. Ihren Begleitpersonen stehen ebenso wie Ihnen und allen anderen von der Erhebung personenbezogener Daten Betroffenen die in Ziffer 7 beschriebenen Rechte zu, insbesondere das Recht auf Auskunft, das Recht auf Löschung und das Recht auf Widerspruch.

3. Wofür verarbeiten wir Ihre Daten (Zweck der Verarbeitung) und auf welcher Rechtsgrundlage

Wir verarbeiten die vorab genannten personenbezogenen Daten im Einklang mit den Bestimmungen der EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) und dem Bundesdatenschutzgesetz (BDSG):

c) Im Rahmen der Interessenabwägung (Artikel 6 Abs. 1 f DSGVO)

Soweit erforderlich verarbeiten wir Ihre Daten zur

Wahrung berechtigter Interessen von uns oder Dritten, namentlich zur Pflege der Kundenbeziehungen.

d) Aufgrund Ihrer Einwilligung (Artikel 6 Abs. 1 a DSGVO)

Soweit Sie uns eine Einwilligung zur Verarbeitung von personenbezogenen Daten für bestimmte Zwecke erteilt haben, ist die Rechtmäßigkeit dieser Verarbeitung auf Basis Ihrer Einwilligung gegeben. Eine erteilte Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Dies gilt auch für den Widerruf von Einwilligungserklärungen, die vor der Geltung der EU-Datenschutz-Grundverordnung, also vor dem 25. Mai 2018, uns gegenüber erteilt worden sind. Bitte beachten Sie, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt.

4. Wer bekommt meine Daten

Innerhalb unserer Gesellschaft erhalten diejenigen Zugriff auf Ihre Daten, die diese zur Erfüllung von Verarbeitungszwecken benötigen. Auch von uns eingesetzte Dienstleister und Erfüllungsgehilfen können zu diesen Zwecken Daten erhalten. Diese sind an unsere schriftlichen datenschutzrechtlichen Weisungen gebunden und müssen alle gesetzlichen datenschutzrechtlichen Vorgaben erfüllen. Empfänger personenbezogener Daten können z. B. Veranstaltungsdienstleister sein.

5. Wie lange werden meine Daten gespeichert

Wir verarbeiten und speichern Ihre personenbezogenen Daten, solange es für die Erfüllung der Verarbeitungszwecke erforderlich ist. Der Verarbeitungszweck ist erfüllt, wenn Sie die erteilte Einwilligung in die Verarbeitung personenbezogener Daten widerrufen haben oder unser berechtigtes Interesse nicht mehr besteht.

6. Werden Daten in ein Drittland oder an eine internationale Organisation übermittelt

Eine Datenübermittlung in Länder außerhalb der EU bzw. des EWR (sogenannte Drittstaaten) findet nur statt, soweit Sie uns eine Einwilligung erteilt haben oder im Rahmen einer Auftragsverarbeitung. Werden Dienstleister im Drittstaat eingesetzt, werden diese zusätzlich zu schriftlichen Weisungen durch die Vereinbarung der EU-Standard-Vertragsklauseln zur Einhaltung des Datenschutzniveaus in Europa verpflichtet.



7. Welche Datenschutzrechte habe ich

Jede betroffene Person hat das Recht auf Auskunft nach Artikel 15 DSGVO, das Recht auf Berichtigung nach Artikel 16 DSGVO, das Recht auf Löschung nach Artikel 17 DSGVO, das Recht auf Einschränkung der Verarbeitung nach Artikel 18 DSGVO, das Recht auf Widerspruch aus Artikel 21 DSGVO sowie das Recht auf Datenübertragbarkeit aus Artikel 20 DSGVO. Beim Auskunftsrecht und beim Löschungsrecht gelten die Einschränkungen nach §§ 34 und 35 BDSG. Darüber hinaus besteht ein

Beschwerderecht bei einer Datenschutzaufsichtsbehörde (Artikel 77 DSGVO i. V. m. § 19 BDSG).

Eine erteilte Einwilligung in die Verarbeitung personenbezogener Daten können Sie jederzeit uns gegenüber widerrufen. Dies gilt auch für den Widerruf von Einwilligungserklärungen, die vor der Geltung der EU-Datenschutz-Grundverordnung, also vor dem 25. Mai 2018, uns gegenüber erteilt worden sind. Bitte beachten Sie, dass der Widerruf erst für die Zukunft wirkt. Verarbeitungen, die vor dem Widerruf erfolgt sind, sind davon nicht betroffen.

Information über Ihr Widerspruchsrecht nach Artikel 21 EU-Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO)

1. Einzelfallbezogenes Widerspruchsrecht

Sie haben das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten, die aufgrund von Artikel 6 Abs. 1 e DSGVO (Datenverarbeitung im öffentlichen Interesse) und Artikel 6 Abs. 1 f DSGVO (Datenverarbeitung auf der Grundlage einer Interessenabwägung) erfolgt, Widerspruch einzulegen.

Legen Sie Widerspruch ein, werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr verarbeiten, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige Gründe für die Verarbeitung nachweisen, die Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

2. Widerspruchsrecht gegen Verarbeitung von Daten zu Werbezwecken

In Einzelfällen verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten, um Direktwerbung zu betreiben. Sie haben das Recht, jederzeit Widerspruch gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten zum Zwecke derartiger Werbung einzulegen.

Widersprechen Sie der Verarbeitung für Zwecke der Direktwerbung, so werden wir Ihre personenbezogenen Daten nicht mehr für diese Zwecke verarbeiten.

Der Widerspruch kann formfrei erfolgen und sollte möglichst gerichtet werden an (069) 910-10000.